



"ÁRBOLES NEVADOS", DIRIGIDA POR MARÍA TERESA PRIMUS, ES UNA DE LAS DOS PROPUESTAS DE ARTISTAS DE VALDIVIA EN LA CARTELERA.

# Lluvia de Teatro tendrá ocho días de funciones y presencia en La Unión

**AGENDA.** Festival iniciará el domingo. Programa considera obras de compañías de Santiago, Coyhaique, Valdivia y Concepción.

Daniel Navarrete A.

[daniel.navarrete@australvaldivia.cl](mailto:daniel.navarrete@australvaldivia.cl)

La Corporación Cultural Municipal de Valdivia lanzó la programación del 26° Festival Lluvia de Teatro. El tradicional evento tendrá funciones en los teatros Municipal Lord Cochrane y Regional Cervantes durante ocho días y, gracias a un convenio con la Municipalidad de La Unión, dos funciones se podrán ver en dicha comuna.

La cartelera considera montajes de compañías y un colectivo de Valdivia, Santiago, Concepción y Coyhaique. Fueron seleccionados mediante una convocatoria pública.

"La Lluvia de Teatro se ha convertido en un hito anual para toda la comunidad. Ha permitido el acceso a ver obras de teatro de calidad y a muy bajo costo. Es un evento artístico relevante en el ámbito regional como nacional, que dará encuentro a compañías locales y

de otras regiones en un mismo escenario", explicó Gabriela Arroyo, gerenta de la CCM Valdivia.

## APOYO

También dijo que la actividad fue articulada con los objetivos de integrar a las comunidades que tradicionalmente no tienen la posibilidad de ver teatro; y que se transmitan conocimientos técnicos y artísticos a través de la mediación de contenidos.

Igualmente, destacó la posibilidad de apoyar el talento local: "Existen compañías de teatro locales que se encuentran gestionando sus procesos creativos, proyectos artísticos escénicos y que se vinculan permanentemente con la comunidad. Por eso queremos acompañarles no sólo a través de la realización de este festival que sabemos que estimula el desarrollo escénico y el fortalecimiento de públicos, sino también de una manera más continua y perma-

**2** montajes fueron elegidos para funciones gratuitas en el Colegio de Cultura y Difusión Artística de La Unión.

**2** teatros de Valdivia serán el punto de encuentro: Municipal Lord Cochrane y Regional Cervantes.

nente".

## OPCIONES

La primera función de la Lluvia de Teatro será el domingo a las 19:30 horas con "He nacido para verte sonreír", del director Paulo Brunetti y la actuación de Blanca Lewin y Bernabé Madrigal. La pieza es del dramaturgo argentino Santiago Loza y aborda el amor y la salud mental.

La programación, durante la próxima semana, también

en el Teatro Municipal Lord Cochrane, la completan: "Ingenuas palomas", de la Compañía Teatro Austral (lunes 15, 19:30 horas); "Lento", de la Compañía Teatro Lento (martes 16, 18 horas); "Velorio chileno", de la Compañía Ciclo-Dram (miércoles 17, 19:30 horas); "Silvio, un niño cubano", de la Compañía Teatro del Oráculo (jueves 18, 19 horas); "Árboles nevados", de la Compañía Árboles Nevados (viernes 19, 19 horas); y "Temis", de la Compañía Bonono (domingo 21, 19:30 horas).

En el Teatro Regional Cervantes será la función de "Hápe un pueblo perdido", del colectivo Hápe (sábado 20, 18 horas). Las entradas para las presentaciones en Valdivia se pueden comprar en [livetickets.cl](http://livetickets.cl).

En La Unión la cita será en el Auditorio del Colegio de Cultura y Difusión Artística a las 18 horas con "Hápe un pueblo perdido", (sábado 19) y "Árboles nevados" (sábado 20). **CS**